



1^{er} Mai 2020

Journée internationale de lutte des salariés

Tous mobilisés pour un monde meilleur

Pour la première fois depuis des décennies des millions de salariés à travers le monde ne pourront exprimer dans les manifestations leurs exigences et revendications.

A mesure que la pandémie s'étend sur tous les pays de la planète, elle tue des dizaines de milliers de personnes, oblige les salariés à arrêter leur travail, conduit les pays à la récession et aggrave la situation sociale de millions de familles.

Les responsables politiques préparent le « monde d'après ». Chaque crise mondiale récente a entraîné des plans de licenciements massifs, des réductions de salaires et pensions, des atteintes graves aux acquis sociaux. Il est évident que si nous les laissons faire ce « monde d'après » sera comme celui « d'avant » ...en pire.

Pas plus que nous n'avons cru le président Sarkozy qui dans son discours en 2008 à Toulon, jurait la main sur le cœur que « **le marché tout puissant qui décide de tout, c'est fini** », pas plus que nous n'avons cru le candidat Hollande en 2012 au Bourget qui s'enflammait en affirmant que son « **ennemi c'est la finance** », nous n'accordons pas plus de crédit de sincérité au président Macron qui affirmait le 12 mars que « **L'État-providence n'est pas un coût mais un bien précieux, un atout indispensable...Il est des biens et des services qui doivent être placés en dehors des lois du marché** ».

Parce que nous sommes convaincus qu'un monde meilleur est possible, que de son lieu de travail aux instances internationales, des modifications radicales sont indispensables pour un monde plus juste, plus sécurisé, plus solidaire, plus humain.

Le monde d'après ne se construira pas sans les salariés. Ce 1^{er} Mai 2020 doit marquer la volonté commune de tous les travailleurs à poser les fondements d'un ordre nouveau, pour que les femmes et les hommes soient enfin placés au centre des orientations politiques par une meilleure répartition des richesses pour une réelle prise en compte des besoins.

La CGT apportera bien évidemment sa contribution et ses propositions dans les semaines et les mois à venir. Mais d'ores et déjà nous le réaffirmons fortement :

Oui, le marché tout puissant qui décide de tout, c'est fini,

Oui, notre ennemi c'est la finance,

Oui, il est des biens et des services qui doivent être placés en dehors des lois du marché.

Nous invitons l'ensemble des salariés et retraités à s'inscrire dans les diverses initiatives proposées localement par les organisations Cgt ou unitairement.

Le 1^{er} Mai

Restez chez vous mais exprimez-vous
pour un monde de paix et de progrès social !